



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

5 Pièces

163 m<sup>2</sup>

Réf. V2122SJ

2 750 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À seulement dix minutes de Monaco, au cœur du recherché secteur d'Èze Bord-de-Mer, cette élégante villa contemporaine bénéficie d'un environnement privilégié où le calme, une vue panoramique à 180° sur la Méditerranée et la douceur de vivre se conjuguent parfaitement. Depuis les principaux espaces de vie et de nuit, comme depuis les terrasses et la piscine, le regard se porte sur le panorama de la Méditerranée, offrant un cadre apaisant dont les couleurs évoluent au fil des heures. Entièrement rénovée avec soin, la villa se présente aujourd'hui dans un parfait état et constitue une véritable ...

Just ten minutes from Monaco, in the heart of the sought-after Èze Bord-de-Mer area, this elegant contemporary villa enjoys a privileged setting where tranquillity, a 180° panoramic view of the Mediterranean and the good life come together perfectly. From the main living and sleeping areas, as well as from the terraces and the swimming pool, the view takes in the Mediterranean panorama, offering a soothing setting whose colours change as the day progresses. Having been thoroughly and carefully renovated, the villa is now in perfect condition and is a truly 'turnkey' property, ideal for enjoying ...

## JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

